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村田 遥香 さん（竜王中）

寺坂 湖太郎 くん（厚狭中）

厚狭駅前商店街を活性化すると同時に，
昔からある伝統行事を守ることで，まち
の誇りとする。それを情報発信すること
で，多くの人がまちに来てほしい。

こんな意見が発表されました

　1月24日，市ふるさとづくり協議会が主催する「中学生市議会」

が市議会議場で初めて開催されました。市内 6 中学校の 2 年生

16 人（質問者），1 年生 2 人が中学生議員として出席。中学生議

員が質問や意見を発表し，市の執行部がそれぞれの質問に答弁し

ました。質問の内容は，事前に学校ごとの生徒同士で話しあって

作成。市の活性化に向けて，商業施設やスポーツ施設の充実，ボ

ランティアの推進，公共交通の整備など様々な質問を投げかけま

した。藤田市長の講評では，「緊張の中，堂々と質

問をしていて感心した。価値ある内容の濃い意見を

もらい，感謝している。ひとつでも実現できるよう

努力したい。力を合わせて山陽小野田市を創ってい

こう」と呼びかけました。生徒にとって，まちづく

りを考える貴重な体験となったようです。

中学生市議会に
参加した生徒（質問者）

三浦 彰太（竜王中）

村田 遥香（竜王中）

藤岡 織人（小野田中）

米田 　翔（小野田中）

上野 桃子（小野田中）

桐山 仁志（小野田中）

金子 瑞優（高千帆中）

北川 珠代（高千帆中）

池田 順哉（高千帆中）

越智 陽人（高千帆中）

伊藤 美穂菜（厚狭中）

寺坂 湖太郎（厚狭中）

小石 桃嘉（厚陽中）

政田 咲梨（厚陽中）

大城 大輝（埴生中）

片山 飛龍（埴生中）

〈登壇順，敬称略〉

初の中学生市議会
16人の中学生議員が登壇

「理科のまち山陽小野田」として，魅力的
なまちづくりをしたい。昔から工業で発展
してきた歴史を生かし，山口東京理科大
学などと連携して，もっと市を PR したい。

議
長
！


